
 
 

Protokollauszug 
aus der 

57. Öffentliche Sitzung des Ausschusses für Kultur  
vom 19.06.2008 

 
öffentlich 
Top 6 Jan Boumann- Haus 

 
 

 
Frau Fischer teilt mit, dass man sich bezüglich des Jan Boumann- Hauses derzeit noch in Ge-
sprächen befindet und das Ergebnis dieser Gespräche dem Protokoll beigefügt wird. 
 
 
 


